



PROTEGE A NIETA. Mónaco, agosto 6.— El Príncipe Rainiero protege del sol a su nieta Carlota, en brazos de Carolina, cuando ésta sale de la maternidad del hospital que lleva el nombre de su madre, la Princesa Grace. (Reuter).

V. Chamorro Rechaza Propuesta de Ortega

MANAGUA, agosto 6 (ACAN-EFE).— La propuesta sandinista para reabrir el periódico opositor "La Prensa", de Managua, es "una provocación" que no merece ser contestada, señaló la presidenta del rotativo, Violeta Chamorro.

"No contesto las alusiones del comandante Ortega a La Prensa porque son sólo una provocación en la que no caeremos, provocación basada en afirmaciones falsas y calumniosas que le restan toda seriedad y le quitan la dignidad de todo comentario", agregó.

La semana pasada, el dirigente de Nicaragua, Daniel Ortega, durante una intervención ante un foro de dirigentes negros en Chicago, Estados Unidos, invitó a los dueños del periódico opositor a "ajustarse al marco legal" que ofrece el

régimen sandinista. Ortega dijo que los propietarios del diario deben romper sus vínculos con quienes "dirigen y financian la guerra de agresión" contra esta nación para

—Favor pase a la página 17.

Guatemala le Impondrá Restricciones a C. Rica

GUATEMALA, agosto 6 (ACAN-EFE).— El viceministro de Integración, Eduardo Estrada informó hoy que Costa Rica continúa restringiendo el comercio guatemalteco en contra de todos los acuerdos bilaterales, por lo que el go-

bierno amenazó con "medidas recíprocas drásticas". Costa Rica se comprometió a reabrir sus fronteras a los productos guatemaltecos el 1 de agosto, después de 18 días de haberse inte-

—Favor pase a la página 24.

Subcomité del Senado E.U. Aprueba Ayuda a Contras

WASHINGTON, agosto 6 (UPI).— La Subcomisión de Asignaciones del Senado norteamericano aprobó hoy el otorgamiento de 100 millones de dólares en ayuda militar y "no letal" para los "contras" nicaragüenses, que luchan por de-

rrocar al régimen de Managua.

El Subcomité derrotó por 15 a 14 una moción del senador Jim Sasser para eliminar la ayuda a los "contras" y el otorgamiento de

—Favor pase a la página 24.

Virgilio Barco V. Asume Presidencia de Colombia

BOGOTÁ, agosto 6 (AP).— El ingeniero liberal Virgilio Barco, de 65 años, asume mañana la presidencia de Colombia, rodeado del mayor respaldo popular jamás expresado en las urnas y con el firme propósito de erradicar la pobreza absoluta y devolverle la paz a esta atribulada nación sudamericana de 28 millones de habitantes.

Barco prestará juramento ante el presidente del Congreso, Humberto Peláez, en presencia de delegaciones especiales de 48 países, que incluyen a los presidentes de Venezuela, Costa Rica, El Salvador, Honduras y Uruguay y al Secretario de Estado norteamericano, George



ASUME PODER. Bogotá, agosto 6.— Virgilio Barco Vargas asume hoy la presidencia de Colombia, con la promesa de luchar contra la pobreza y la violencia, que afectan a la nación. (Reuter).

Reina es el principal res- —Favor pase a la página 26.

—Favor pase a la página 47.



LANZA CAMPAÑA. Washington, agosto 6.— El Presidente norteamericano, Ronald Reagan, lanza su nueva política de privatización de varias operaciones gubernamentales. Firmas privadas proveerán ciertos servicios estatales a un costo menor, que tendrá beneficios tanto para empleados como para contribuyentes. (Reuter).

Demanda contra Honduras Corte Internacional se Declarará Incompetente

TEGUCIGALPA, agosto 6 (ACAN-EFE).— La Corte Internacional de Justicia se declaró incompetente

para resolver la demanda de Nicaragua en contra de Honduras, opinó hoy el reconocido jurista Carlos Roberto Reina.

Reina es el principal res- —Favor pase a la página 26.

Altibajos en la Bolsa

NUEVA YORK, agosto 6 (AP).— El mercado de valores cerró hoy sin tendencia fija, al cabo de una jornada en la que los corredores continuaron analizando el futuro de los precios del petróleo.

En los mercados se notó —Favor pase a la página 24.



ESCOGIERON SEXO DE HIJO. Nueva Orleans, agosto 6.— Phyllis y Tony Spencer abrazan a su hijo Justin. Los padres decidieron el sexo del niño con anticipación, aprovechando nuevas técnicas, para determinar si el bebé de probeta será hombre o mujer. (Reuter).

—Favor pase a la página 24.

Resumen mundial

LUNES 4-

E.U.-URSS Preparan 2ª Cumbre

WASHINGTON, agosto 4 (UPI).— El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, se reunirá el 19 y el 20 de septiembre en esta capital con el canciller soviético Eduard Shevardnadze, para preparar la segunda cumbre entre Ronald Reagan y Mikhail Gorbachev, anunció hoy el Departamento de Estado.

"El secretario Shultz y el ministro Shevardnadze analizarán los progresos y las áreas consideradas por el Presidente Reagan y el secretario general Gorbachev en su reunión de noviembre de 1985 en Ginebra, además de los preparativos para el segundo encuentro entre ambos líderes a fin de año", dijo un vocero del Departamento de Estado, Charles Redman.

Gadafi Pagaría 1 Millón de Dólares por Jenco

LOS ANGELES, (California, EE.UU.), agosto 4 (EFE).— El dirigente libio Muamar Gadafi ofreció un millón de dólares por la ejecución del sacerdote católico Lawrence Jenco y otros tres millones por los tres rehenes norteamericanos en Líbano, dijo el representante republicano Robert Dornan.

Los captores de Jenco, liberado la semana pasada, rechazaron la oferta, después de haber aceptado anteriores recompensas por la ejecución de dos rehenes británicos y uno norteamericano, como represalia al ataque norteamericano contra Líbano en abril último. Dornan dijo que Gadafi ya había pagado por la muerte del norteamericano Peter Kilburn, de 62 años, y los británicos Philip Padfield, de 40, y John Leigh Douglas, de 34.

Captore de Jenco no Negociarán con E.U.

BEIRUT, agosto 4 (AP).— La Organización Jihad Islámica rechazó toda negociación con el gobierno de Estados Unidos respecto a los tres norteamericanos que tiene como rehenes en el Líbano, según un comunicado.

La agrupación difundió una declaración en la que también descartó negociaciones con el Papa Juan Pablo II o con el Arzobispo de Canterbury, y amenazó con matar a los rehenes, a menos que "nuestras demandas sean satisfechas".

"Les aconsejamos (a los gobernantes norteamericanos) que empleen a rezar por sus almas y por los cadáveres de norteamericanos que llegarán a la Casa Negra (Blanca), uno después de otro, a menos que nuestras demandas sean satisfechas".

—Favor pase a la página 24.

OPEP Reducirá Bombeo Petróleo por dos Meses

GINEBRA, agosto 6 (UPI).— La Organización de Países Exportadores de Petróleo anunció hoy un recorte de su bombeo por dos meses de unos 3.5 millones de barriles diarios, para reforzar los precios, eliminando el exceso de existencias en el mercado mundial.

El plan, que impone cuotas de producción a todos los países miembros del cártel, excepto Iraq, limitaría el bombeo diario de la Organización a unos 16.8 millones de barriles por día, durante septiembre y octubre, siempre que fuese escrupulosamente cumplido.

Pero el comunicado, emitido al final de la conferencia de nueve días, la cuarta del año, advierte que los 13 miembros de la OPEP también continuarán persiguiendo su búsqueda de una "porción justa del mercado", una referencia a la

—Favor pase a la página 17.